

第2回 むつ市議会議会報告会及び意見交換会における「意見・要望等」に対する回答

開催日時 開催場所	報告会当日に市民の皆様から いただいた意見・要望・質問等		市民の皆様への回答	回答年月日 回答作成者
1 5月28日 中央公民館	質問	5つの重点施策というのをあげているが、市民に対してむつ市としては1番目に「元気」、2番目に「暮らし」だということで、言葉一つ一つでも市民がどこか出かけて聞かれたときに、堂々と「むつ市ではお金はないけれど、こういう取り組みをしている」と言えるような働きかけはあるのか。	むつ市の成長戦略に掲げる5つの重点施策というのはいわゆる行政側のスローガンであり、それぞれの施策に基づき予算を貼り付けて十分に審議し、行政と議会が両輪となって進めております。	27.8.26 総務教育 常任委員会
2 5月28日 中央公民館	質問	消防団で活動されている方はどれくらいいて、どんな活動をしているのか市民に知らせる機会があればと思います。	平成26年12月1日現在219名が不足していて、1,000名ほどの方が活動しています。5月に観閲式が行われ、放水やホースの点検等をして、火事の際には活躍しています。大畑地区では今年に入って3件の火災がありましたが、その際も大変活躍しておりました。	27.8.26 総務教育 常任委員会
3 5月28日 中央公民館	質問	予算審査特別委員会の中で、歳入を増やすためにどのような意見が出されていたのか。	主義主張は別として、ふるさと納税を積極的に活用していくこと、中間貯蔵施設が未稼働のため受けられない交付金を受けられるような体制に整えていくことや、むつ市独自に核燃料税を創設するといったことも1つの方法と考えるなど、積極的に議論しております。	27.9.8 広報広聴 委員会
4 5月28日 中央公民館	質問	財政難ということを理由に、市職員の給与や各種団体の補助金が減額となっているが議員報酬はそのままになっている。減額しない理由はあるのか。	議員報酬については、これまでもいろいろと議論がありましたが、その前提にはむつ市特別職報酬等審議会で協議されるものと思っており、意見につきましては率直に受け止めたいと思います。できることなら、報酬のカットや職員給料のカット、補助金のカットをしなくてもいいような財源をつくっていきけるよう、我々も努力していきたいと考えております。	27.9.8 広報広聴 委員会
5 5月28日 中央公民館	意見	議員の活動が見えない。選挙で公約を上げて当選していると思うが、その公約実現のためにどのような活動をしているのか市民が見えるようにしてほしい。	このような意見交換会は今回が2回目となりますが、市民の皆さんがご苦労している話を私たち自身がしっかり聞いて、他の議員と意見を交換しながら議会活動に反映していきたいと考えております。皆さんの意見はしっかりと受け止めさせていただきます。	27.9.8 広報広聴 委員会
6 5月28日 中央公民館	質問	国道338号線宇曾利工区の状況はどうなっているのか。また、大湊上町の市道整備を要望しているが全く進まない。	国道338号大湊Ⅱ期バイパスは平成20年度から県が事業に着手し、平成26年度末の進捗率は、事業費ベースで約30パーセント、用地取得率は、1工区で8パーセント、2工区で32パーセントとなっており、今年度は、事業費1億3,000万円で主に用地取得の促進を図るとのことでありますが、市としては今後も県に対し一日も早い全線開通を要望していくと聞いております。また、市道浜通線は、狹隘で老朽化による路面等の損傷も著しいため、融雪溝の整備に併せて舗装等も整備することにより、市民生活の向上及び雪道での安全・安心な道路環境を構築できるものと考えているとのことですが、市の財政事情もあり事業開始年度等は示せないとのこととあります。	27.9.11 産業建設 常任委員会

第2回 むつ市議会議会報告会及び意見交換会における「意見・要望等」に対する回答

開催日時 開催場所	報告会当日に市民の皆様から いただいた意見・要望・質問等		市民の皆様への回答	回答年月日 回答作成者
7 5月28日 中央公民館	質問	融雪溝が大湊浜町で途切れている。平成13年には設置するという話だったようだがどうなっているのか。	市道浜通線の整備は、宇田町までの2,561メートルが残されており。当時の工事は、全面通行止の規制をお願いして、整備を進めましたが、迂回路が確保できなかったことから、住民生活に支障が生じたため工事を休止したとのことです。平成13年度から青森県が実施したエコ・コースト事業が平成25年度に完了したことから、同事業による遊歩道を新たに整備すれば、迂回路として活用することが可能となり、事業の再開に目途がたったところでありますが、事業開始年度、完成時については市の財政状況もあり、お示しすることはできないとのことであります。	27.9.11 産業建設 常任委員会
8 5月28日 中央公民館	意見	議会でLED街灯の設置の話があったが、どんどん進めてほしい。	順次進めていますのでお待ち願いたいと思います。	27.8.10 産業建設 常任委員会
9 5月28日 中央公民館	要望	アックス・グリーンに、1メートルくらいの角材を持って行ったら断られた。個人で持って行く場合は、もっとおざっぱな分別にできないものか。	アックス・グリーンへ持ち込む角材については、施設内の裁断機の規格及び裁断機への投入作業の効率性から長さを1メートル以内と規定しており、持ち込む量の多少にかかわらず、市環境政策課で発行する「アックス・グリーン搬入確認証」が必要になるとのことです。自己搬入する場合の基準・方法等についてはごみ収集カレンダー、市のホームページ、広報むつ等でお知らせしておりますが、市民のみなさんがより理解しやすくなるように周知方法等を検討することを求めています。	27.9.10 民生福祉 常任委員会
10 5月28日 中央公民館	要望	議員の市民への対応は親身にやってほしい。議員風を吹かせて、市民を怒鳴った人がいる。	大変ご迷惑をおかけしました。	27.9.8 広報広聴 委員会
11 5月28日 中央公民館	要望	今年度、大湊高校川内校舎で40名の募集に対し55名が受験し41名が入学した。今現在、普通科だけが生徒を増やすために、地域づくり科とかを設置し、更なる教育体制を作っていくのはどうか。	議会全体で考えていくことだと思うので、今後検討していきたいと思っております。	27.8.26 総務教育 常任委員会
12 5月28日 中央公民館	意見	希望のまちづくり補助金の審査委員を、地元から選ぶのはやめたほうがいい。県の方は、大学の先生等でやっている。	希望のまちづくり補助金の審査は、公募により選任し市長から委嘱された「むつ市市民協働まちづくり会議」の委員17名のうちから「希望のまちづくり補助金審査部会」を構成し審査していますが、最終的な交付決定は市が行っております。市では市民が審査に携わることで、市政に対する関心の高まり、制度の透明性の向上、市民ニーズの的確な反映等が期待されると考えているとのことで、今後の状況を見極めていきたいと思っております。	27.9.10 総務教育 常任委員会

第2回 むつ市議会議会報告会及び意見交換会における「意見・要望等」に対する回答

開催日時 開催場所	報告会当日に市民の皆様から いただいた意見・要望・質問等		市民の皆様への回答	回答年月日 回答作成者
13 5月28日 中央公民館	質問	この報告会はどのような経緯で開催されたのか。	全国的にもこのような動きがあり、平成25年6月に制定した議会基本条例に、市民の意見を議会活動に反映できるよう年1回以上議会報告会及び意見交換会を開催すると明記し、今回は昨年7月の開催以来2回目の開催となっております。	27.9.8 広報広聴 委員会
14 5月28日 中央公民館	質問	報告会の集客について、支持者でもいいので参加人数を増やす努力をしているのか。	個人的に声をかけた議員もいたかと思いますが、今回はまだ2回目の開催ということもあり個々に依頼する形はとりませんでした。今回の結果を受け、広報のあり方も含め、参加者を増やす方法についてさらに検討してまいります。	27.9.8 広報広聴 委員会
15 5月28日 中央公民館	意見	議会で類似質問が多すぎる。その辺の調整をしなければ、時間の無駄である。	代表質問ではなく、個人での質問の権利を認めています。個々の質問の趣旨等が違いますので、議員の権利として許可しております。	27.8.21 議会運営 委員会
16 5月28日 中央公民館	意見	議会の期間が長すぎる。2週間くらいで終わって欲しい。	議案熟考、委員会での審査、所管事務調査など、慎重に審議を進めるため必要な会期と考えております。	27.8.21 議会運営 委員会